

Haus der Jugend jetzt!

Die Uedemer Jugend braucht ein neues Jugendzentrum. Die bisherigen Räume des Focus im Bürgerhaus reichen nicht aus. Sie sind zu klein und zu dunkel, die Decken sind undicht und es gibt keine Außenanlagen.

Politik und Verwaltung wissen das. Seit Jahren werden Pläne gemacht und Geld im Haushalt der Gemeinde für ein neues Haus der Jugend bereitgestellt – aber außer leeren Versprechungen ist nichts passiert.

Statt endlich zu bauen, findet erst in diesen Wochen eine Bedarfsabfrage statt. Das ist eigentlich gut so – aber viel zu spät. Und sie darf keine Ausrede für weitere Verzögerungen sein.

Am 12. März 2009 hat der Vorsitzende der CDU-Fraktion, Walter Kanders, den Vorschlag gemacht, mit dem Bau noch zwei bis drei Jahre zu warten, um dann vielleicht leer stehende Gebäude nutzen zu können! Bürgermeister Weber sagt, ob es schon im Juni 2009 zu einer Entscheidung über einen Bau komme, sei nicht sicher!

Das machen wir nicht mit! Wir haben lange genug gewartet! Wir wollen das

Haus der Jugend jetzt!

Name	Anschrift	Unterschrift